

令和4年度 3月 557号
学 校 通 信
山東小学校



待ち遠しい春

1月の下旬には大雪に見舞われ、プールに張ってある水も一部凍り、翌日には私の車の気温計で職員駐車場において過去最低の-6℃を示しました。まだまだ寒さが続きますが少しずつ春の訪れを感じる気配も感じる季節となってきました。西山東支所の近くにある梅の木は1月末に赤い花を咲かせています。3月6日(月)は二十四節気の啓蟄(けいちつ)です。春の訪れが待ち遠しい今日この頃です。

啓蟄…啓は「ひらく」、蟄(ちつ)は「土中で冬ごもりしている虫」の意味で、大地が暖まり冬眠していた虫が、春の訪れを感じ、穴から出てくる頃。

学校保健委員会 6年生

2月2日(木)山東小学校にて内科校医の岡先生、歯科校医の前田先生、学校薬剤師の道野先生をお招きして学校保健委員会を実施しました。6年生からの質問に対して丁寧に分かりやすく答えていただきました。また当日出席できなかった眼科校医の中井先生、耳鼻科校医の松尾先生には事前に質問を送り答えていただきました。その一部を紹介致します。

「近視・遠視・乱視どんな違いですか」

→「近視は網膜よりも前にピントが合って、近くは見えるけれど遠くはぼやけて見えにくい状態です。遠視は網膜よりも後ろにピントが合って、近くも遠くもぼやけて見えにくい状態です。乱視は黒目の縦カーブより横カーブにゆがみがあってどこにもピントが合いにくい状態です。」

「アレルギーや花粉症は治りますか？」

→「アレルギーとは体に入ってきたその物質が『害、悪いもの』と判断して教えてくれる大事な働きです。ただ、その反応が強すぎて、かゆみや咳、鼻水鼻つまりがあまりにもひどくなる時に治療が必要なことがあります。つまり『アレルギーは治るか』の答えは『治らない』です。『ひどすぎる症状を少なくする』ことはできます。」

ドローン 4年生

プログラミングスクール iTeen(アイティーン)様によるドローン出前授業が和歌山市教育委員会からの依頼で山東小学校の4年1組で実施されました。子どもたちはパソコン上でプログラミングし、目的の場所までドローンを飛ばすことに挑戦しました。

子どもセンター

1月28日(土)和歌山工業高校生徒の指導による「卓上カレンダー作り」
2月4日(土)絵手紙教室
2月11日(土)生け花教室
以上3つの教室が行われました。



(学校長 弓林 卓巳)

3月学校行事予定

| | | |
|----|---|--|
| 1 | 水 | セーフティネットの日 |
| 2 | 木 | |
| 3 | 金 | 委員会(新委員会) |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | スクールカウンセラー来校日 |
| 7 | 火 | ALT |
| 8 | 水 | 安全パトロール |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | お別れ遠足(6年生) |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | |
| 14 | 火 | |
| 15 | 水 | スクールカウンセラー来校日 卒業式予行 登校指導 |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | 卒業式前日準備 1~4年...5限で下校 6年生...給食後下校 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | 卒業式(9:00開式) 1~5年は休業日 |
| 21 | 火 | 春分の日 |
| 22 | 水 | 安全パトロール |
| 23 | 木 | |
| 24 | 金 | 終業式 11:30下校 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | 離任式 机椅子移動(1~4年8時45分ごろ下校 5年作業後9:15ごろ下校) |

新年度(令和5年度)の年度当初の予定について

始業式 4月10日(月)…11:30下校

入学式 4月11日(火)…11:30下校

給食開始 4月12日(水)

授業参観・学級懇談会・育友会総会 4月20日(木)

家庭訪問 4月26日・27日・28日・5月1日・2日

変更になる場合があります。その際はご了承ください。